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受付 

番号 

通告者 

氏 名 
件名 質問の要旨 

１ 

加
藤 

和
泰 

JR 米坂線の復旧 

 

JR が示した４つの復旧案に対する村

長の考えは 

  

２ 

鈴
木 

紀
夫 

J-クレジット 創出の取り組み 

地方創生に向けた納税 

主要品目の米先行予約販売 

企業版ふるさと納税 

ガバメントクラウドファンディング 

３ 

平
田 
広 

JR 米坂線災害復旧後の運営方法
運営方法として、JRから４案の提示あ

った。村長の考えを伺う 

村が進める脱炭素事業 

当初計画から大幅な見直しが必要と

なった要因は 

村の文書取扱規程によれば、建造物は

第１種永年保存であると思うが、村長

の見解を伺う 

村が募集している村民の声 

近年の年度毎の投函数は 

村からの回答について必要、不要数は

村で回答を却下したものはあるか 

４ 

菅
原 

修 

防犯対策について 
防犯カメラを設置する考えは 

個人へ防犯機器の導入に支援は 

老朽施設対策について 解体の計画は 

５ 

髙
橋 

正
之 

施政方針説明について 
コンビニ誘致場所は 

防犯対策について 

 

林業振興について 

 

J-クレジット制度への取り組み 

林業従事者育成、指導について 



 

 

６ 

川
﨑 

哲
也 

地域おこし協力隊員の支援の充

実を 

これまでの協力隊の受け入れ実績は 

協力隊制度の活用による地域活性化

の効果、問題点の検証は 

現在の協力隊員に対する、活動・生活

支援、および定住に向けた支援は 

今後の、協力隊員の受け入れに向けた

取り組みは 

農業地域計画の策定状況 

同計画は策定されたか 

同計画は今後、村の農業施策、方針に

どのように活かされるか 

脱炭素事業の進捗状況 

同事業の進捗状況は 

先行地域辞退も含め、村の脱炭素事業

計画の抜本的な見直しの可能性もあ

るか 


